

Schulradeln 2023

3 Wochen Radeln
für ein besseres Klima!

Informieren
& registrieren:
www.schulradeln-thueringen.de



Illustration:
Adobe Stock Vector/TML

Freistaat
Thüringen



Ministerium
für Infrastruktur
und Landwirtschaft

AGFK
Thüringen

SCHULRADELN

STADTRADELN

EINE KAMPAGNE DES
KLIMA
BÜNDNIS

Thüringen beteiligt sich zum ersten Mal am Wettbewerb „Schulradeln“. Wir suchen die fahrradaktivste Schule.

Informieren
& registrieren:
www.schulradeln-thueringen.de



Schul Radeln 2023



Infos & Registrierung

www.schulradeln-thueringen.de

Kontakt

Wir bitten die Schulen und Teilnehmenden, sich primär an die lokale Koordination in ihrer Kommune zu wenden.

Die teilnehmenden Kommunen können unter www.stadtradeln.de/kontakt abgerufen werden.

Herausgeber

Thüringer Ministerium für Infrastruktur und Landwirtschaft – www.tmil.info

Worum geht's?

Radfahren ist die normalste Sache der Welt. Wer viel mit dem Rad fährt, hat Spaß und hilft mit beim Klimaschutz.

Darum geht es: Fahrt 3 Wochen lang so viel wie möglich zur Schule und in der Freizeit mit dem Fahrrad und sammelt so Kilometer für ein besseres Klima.

Welche ist die fahrradaktivste Schule in Thüringen?

Die Sieger in den drei Preiskategorien :

- Schule mit den **meisten Fahrradkilometern** (absolut)
- Schule mit den **meisten Fahrradkilometern pro Teilnehmer:in** (pro-Kopf-Durchschnitt)
- Schule mit den **meisten aktiven Teilnehmer:innen** (prozentual)

werden am Ende des Wettbewerbs ausgezeichnet. Jede teilnehmende Schule kann nur eine Preiskategorie gewinnen.

Wie könnt Ihr mitmachen?

Das Schulradeln findet zwischen dem 1. Mai und dem 30. September gleichzeitig mit der STADTRADELN-Kampagne in eurer Kommune statt. Alle Schulen können teilnehmen, wenn eure Kommune am STADTRADELN teilnimmt.

Wer kann alles mitmachen?

Schülerinnen und Schüler, Eltern, Lehrkräfte sowie Angestellte der Schulen.

Bei der Registrierung wählt Ihr das Land Thüringen und dann eure Kommune aus. Ihr könnt in ein bereits bestehendes Team (jede teilnehmende Schule bildet ein Team) eintreten oder ein neues Team gründen. Es ist möglich, innerhalb der Schule Unter-teams (z. B. eine Klasse) zu bilden.

Die beim Schulradeln gesammelten Kilometer werden gleichzeitig im Wettbewerb STADTRADELN gezählt. Mitmachen lohnt sich also doppelt!